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論

討論の録画配信はこちら⇒

７
年
度
予
算
は
過
去
最
大
規
模
で

あ
る
が
、
予
見
さ
れ
る
歳
入
と
歳
出

の
開
き
の
抑
制
を
念
頭
に
置
い
た
編

成
で
あ
る
こ
と
を
評
価
す
る
。

編
成
方
針
で
は
、
中
核
市
権
限
を

活
用
し
、
独
自
の
事
業
展
開
を
図
る

と
し
て
い
る
が
、
将
来
に
向
け
、
自

主
財
源
を
増
や
す
観
点
か
ら
も
、
企

業
立
地
の
促
進
は
不
可
欠
と
考
え
る
。

７
年
度
は
新
た
に
盛
り
込
ん
だ
支

援
で
企
業
立
地
の
促
進
を
図
り
、
結

果
に
結
び
付
け
る
こ
と
を
期
待
す
る
。

事
業
の
選
択
と
集
中
で
、
未
来
へ

の
賢
い
投
資
を
進
め
る
こ
と
を
求
め
、

本
予
算
に
賛
成
す
る
。

本
予
算
は
市
税
収
入
増
や
市
債
残

高
減
な
ど
、
財
政
の
健
全
性
を
堅
持

し
た
予
算
編
成
で
あ
る
と
評
価
す
る
。

ま
た
、
運
転
手
不
足
等
に
よ
る
バ

ス
路
線
の
廃
止
等
で
移
動
手
段
が
減

少
す
る
中
、
自
動
運
転
バ
ス
の
実
証

実
験
へ
の
取
り
組
み
に
期
待
し
て
お

り
、
今
後
の
地
域
公
共
交
通
の
充
実

に
つ
な
げ
て
も
ら
い
た
い
。

要
望
し
て
き
た
市
内
各
駅
に
お
け

る
ホ
ー
ム
ド
ア
の
設
置
が
進
む
こ
と

は
、
大
き
な
前
進
で
あ
る
。
今
後
も
、

選
ば
れ
る
自
治
体
と
し
て
効
果
的
な

行
財
政
運
営
に
取
り
組
む
こ
と
を
求

め
、
本
予
算
に
賛
成
す
る
。

自民党新政会
小林 秀司 将

来
を
見
据
え
企
業
立
地
の
実
現
に
期
待

選
ば
れ
る
自
治
体
と
し
て
行
財
政
運
営
を
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安藤 修三

７
年
度
は
扶
助
費
を
は
じ
め
、
義

務
的
経
費
が
増
加
傾
向
の
中
、
投
資

的
経
費
を
圧
縮
し
、
市
債
残
高
縮
減

や
基
金
増
加
な
ど
、
堅
実
な
収
支
の

予
算
と
し
た
こ
と
を
評
価
す
る
。

自
然
災
害
が
多
発
し
、
急
激
な
物

価
上
昇
が
続
く
中
、
市
民
の
暮
ら
し

は
痛
み
、
将
来
へ
の
不
安
が
高
ま
っ

て
い
る
。
市
は
最
後
の
砦と

り
で

と
し
て
、

今
後
も
持
続
可
能
な
財
政
基
盤
の
上

で
、
質
の
高
い
市
民
サ
ー
ビ
ス
を
提

供
し
て
い
く
こ
と
を
期
待
す
る
と
と

も
に
、
必
要
な
投
資
に
つ
い
て
も
積

極
的
な
検
討
を
進
め
る
こ
と
な
ど
を

要
望
し
、
本
予
算
に
賛
成
す
る
。

堅
実
な
予
算
で
質
の
高
い
サ
ー
ビ
ス
を

賛
成

国
保
税
に
お
い
て
、
市
か
ら
都
へ

の
納
付
金
が
減
額
さ
れ
た
に
も
か
か

わ
ら
ず
、
そ
の
減
額
分
を
市
民
へ
還

元
せ
ず
、
一
般
会
計
か
ら
の
法
定
外

繰
り
入
れ
も
行
わ
な
い
こ
と
は
、
加

入
者
の
さ
ら
な
る
負
担
増
と
な
る
。

社
会
保
障
は
支
払
う
能
力
に
応
じ

た
応
能
負
担
が
原
則
で
あ
り
、
国
保

税
の
負
担
を
増
や
し
続
け
る
市
の
姿

勢
は
、
決
し
て
認
め
ら
れ
な
い
。

上
が
ら
な
い
賃
金
や
異
常
な
物
価

高
騰
な
ど
で
市
民
か
ら
悲
鳴
が
聞
こ

え
る
中
、
厳
し
い
市
民
生
活
に
向
き

合
い
、
寄
り
添
う
予
算
編
成
と
は
い

え
ず
、
本
予
算
に
反
対
す
る
。
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望月 翔平 国
保
税
の
値
上
げ
は
認
め
ら
れ
な
い

反
対

事
業
見
直
し
の
中
で
も
適
切
な
予
算
化
を

予
算
の
編
成
方
針
の
軸
か
ら
、
社

会
福
祉
政
策
が
抜
け
落
ち
て
い
る
よ

う
に
感
じ
る
。
社
会
的
に
弱
い
立
場

の
方
や
、
そ
の
ケ
ア
を
担
う
方
の
た

め
に
大
切
な
税
金
を
使
う
こ
と
を
強

く
求
め
、
本
予
算
に
反
対
す
る
。

厳
し
い
財
政
状
況
を
乗
り
越
え
る

に
は
、
市
民
の
力
を
借
り
た
ま
ち
づ

く
り
が
欠
か
せ
な
い
と
考
え
る
。
事

業
を
見
直
す
中
で
も
、
市
民
協
働
に

関
す
る
補
助
金
の
適
切
な
予
算
化
を

求
め
、
本
予
算
に
賛
成
す
る
。

公
共
サ
ー
ビ
ス
の
あ
り
方
に
疑
問

諸　派
賛
成

及川 賢一金子 亜希子

反
対 諸

派
＝
会
派
に
所
属
し
な
い
議
員

会議の模様はこちら⇒

７年度予算案
このような理由で

　３月27日の本会議で、７年度予算案の
採決に先立ち、議員が賛成・反対の立場
から討論を行いました。
　ここでは、各議員の主な討
論内容を掲載しています。賛成しました 反対しました

教えて！市議会？？
～討論編～千人くん ま～姫

議員が意見を表明し、その理由
を述べることができるんだよ

採決前にやっている討論て、何⁇

意見の違う議員を自分の意見に
賛同させるためだよ

何のためにやるの⁇

本会議を傍聴すればＯＫ！
インターネットでも見られるよ

討論は見られるの⁇


